

didacta 2011

Neues von Panasonic

[2.2.2011] Interaktive Lerntechnologien wie das ePad oder das Whiteboard UB-T880 können didacta-Besucher am Messestand der Firma Panasonic testen.

Auf der Bildungsmesse didacta (22. bis 26. Februar 2011, Stuttgart) zeigt das Unternehmen Panasonic am Stand seines Handelspartners Conen (Stand A21, Halle 5) innovative Lerntechnologien für das Klassenzimmer der Zukunft. Im Mittelpunkt stehen dabei nach Angaben des Herstellers neue Hardware-Lösungen wie das interaktive und berührungsempfindliche Whiteboard UB-T880 oder die kabellose Schreibtafel ePad. Mithilfe des Tablet-PCs können Schüler mit dem Whiteboard interagieren ohne dabei an die Tafel gehen zu müssen. Neben Hardware-Lösungen zeigt Panasonic zudem die neue Version der Whiteboard-Software Easiteach von Easisoft. (bs)

<http://www.panasonic.net>

<http://www.didacta-stuttgart.de>

Stichwörter: Schul-IT, Panasonic, didacta 2011

Quelle: www.kommune21.de